

Rückblick auf Herbstbasar

Von M. M.-T.

30. November 2025, 20:16

Am 19.10. veranstaltete der Handarbeitskreis der ehemaligen kfd-Gruppe St. Michael Geistingen einen Herbstbasar. In gemütlicher Atmosphäre konnte bei Selbstgemachtem gestöbert und von leckeren Kuchen gekostet werden.

Wir danken allen, die die Cafeteria mit gespendeten Kuchen gefüllt haben. Den erbrachten **Reinerlös der Cafeteria in Höhe von 350 €** haben wir dem Hospizverein Lebenskreis zur Unterstützung für seine wichtige und einfühlsame Arbeit übergeben.